
要望等記録一覧表（令和２年３月分）

No.76

総務課　

　新型コロナウイルスの関係で不安なときこそ、庁舎の前を車で通る方などの市民を元気づけるために庁舎の
周りにもっと１年草など花を植えてはどうか。庁舎の周りには彩りがあった方がいいと思う。

　庁舎の周りには既につつじやさつきなどの花を植えているため、現段階では増やす予定はありません。
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庁舎前の花植えについて

－個人（公職者以外）

No.77

総務課　

　今日は外の気温が高いため、市役所内に入るとむっとする。新型コロナウイルスの関係で、他の自治体の職
員も感染している。各課の窓を開けるように指示せよ。

　必要に応じて各課で対応しています。空調や換気も集中的に管理（コントロール）しています。一斉に指示
することはできません。
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市役所内の換気について
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No.78

みどり公園課　

　鹿ノ台第３、第４緑地において、電線に架かっている枝を切ってほしい。

　１２月１２日に地元住民が同様の内容で相談に来られました。その後現地確認をし、市の基準と照らし合わ
せた結果、市としては切る必要はないと判断し、３月１１日に返答済みです。
　市が剪定や伐採をする基準は、車両の通行に支障がある場合や木が枯れている場合に限っています。
　電線に架かっている枝を切る場合は、関電等が現地を確認したうえで、対応が必要と判断すれば関電等が剪
定を行います。
　上記のとおり回答し、要望者も了承されました。
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緑地の樹木剪定（鹿ノ台第３、第４緑地）
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